
              仙南歯科医師会だより 

 
 厳寒の候、会員の皆様におかれましてはますますご清栄の事と御慶び申し上げます。 
 いよいよ 4 月立ち上げに向けて総会準備を進めている所です。事業計画案がほぼ固まり次は予算案の確定に

向けて調整中です。我々の合併により宮歯も若干の組織変更を強いられる事となります。宮歯、国保、連盟、

組合などと連絡を取りながら大きな問題無く仙南歯科医師会設立へ進んで行きたいと考えております。会員の

皆様の御理解御協力を御願いいたします。 
                                仙南歯科医師会 会長 玉野井 修 
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                    次第 

1. 開会     専務理事 小屋 博 

2. 挨拶     会長   玉野井 修 

仙南歯科医師会は 4/1 から立ち上げですが、4 月から 6 月までは（代議員などの）人事は三地区の役

職も重複し、紛らわしいが宜しくお願いします。まずは総会資料を整え、開始できるように。 

3. 各地区報告 

①柴田：1/26 新年会の報告。3月定例会（分散会）を予定。 

②白石：1/22 新年会の報告。白石歯科医師会の記念誌作成の進捗状況報告有。 

③角田：1/29 新年会の報告。3月に分散会（歓送迎会を兼ねる）予定。 

4. 協議 

1）平成 31 年度委員会事業計画（案）について（資料 P7～10）  

  資料にて細部の修正など、確認。 

  休日報酬についても会計報告する事となった（休日報酬の会計も会計委員会が担当）。 

2）平成 31 年度予算（案）について（資料 P11） 



 各委員会から提出された予算案について、一同了承。 

3）その他  

休日当番について（飯淵先生より）： 

報告用紙の確認。急な変更時は、飯淵先生もしくは前田先生まで連絡することを確認。 

5. 報告 

 1）会長（玉野井先生）： 

地対の組織構成が変更になり、テーマも変更になった旨、報告（当日資料）。 

 2）副会長（宮歯理事） 

（千木良先生）：利府の法人歯科医院が閉院になった。 

（小田部先生）：厚労省から 5 月の大型連休の医療供給体制について確認があった。 

（目黒先生）：笑顔の向こうに（映画）について周知。 

 3）副会長（代議員）  

 4）宮歯常務理事（山崎先生）：日歯での地域医療構想の意見交換について報告。 

5）専務理事（小屋先生）：2/20 の役職配置検討会について確認。 

 6）各種委員会（資料 P12～20） 

 7）その他  2/8税務講習会の周知（菅野） 

6. その他  なし 

7. 監事講評  監事  遠藤 実 

 会議の時間が長くならないよう協力を（発言は挙手で、手短に）。 

 監事講評の項目は無しにし、必要時意見する形が良いのではないか。→執行部にて検討する。 

8. 閉会    副会長 千木良 尚志 

 やってみなければ分からない事が多いが、お金の事はしっかりやりましょう。 

                                   議事録 菅野真人  

【編集後記】 
今年は暖冬で、乾燥が酷くインフルエンザが大流行しました。現在は少し落ち着いてきましたが、皆

さん体調管理には十分気をつけて下さい。まだ 2 月ですが、今週からは桜の咲く頃の気温が続くそうで、

春の訪れを感じさせます。私達役員は本当の春のスタートに向けて事業計画、予算案の準備を進めていま

す。今後も仙南歯科医師会がスムーズに事業を執行できるよう努力していきますので、会員皆様のご理

解・ご協力の程よろしくお願い致します。                                  井上 大一 

 


